

Gut angenommen wurde mal wieder die Einladung des Landvolks zur diesjährigen Feldrundfahrt am Dienstag vergangener Woche. Bei sommerlichen Temperaturen konnte Ortslandwirt Robert Hehnen ca. 70 Personen auf dem Hof von Wolfgang und Ulrike Könnecker begrüßen, darunter Vertreter der Landberatung Peine, der Raiffeisenwarengenossenschaft, der Kreissparkasse, der Grundschule Adenstedt und Pastor Sabrowski.

Vollbeladen startete die Fahrt mit 4 Anhängern durch die Adenstedter Feldmark. Sehr anschaulich erklärte Herr Engelke von der Landberatung, wie sehr das Wintergetreide unter den starken Frösten gelitten hat. „Teilweise ist bis zu 80% des Winterweizens kaputt gefroren, sodass in unserer Region nicht so übliche Feldfrüchte wie Hafer, Sommerweizen und Sommergerste, aber auch Mais und Zuckerrüben auf den umgebrochenen Flächen eingesät wurden.“

Hans Steinbach berichtete über den geplanten Windpark in unserer Gemarkung und beim letzten Stopp stellte Jan Dettmer seinen Hühnerstall mit Freilandhaltung vor.

Im Anschluss wurde auf Könneckers Hof bei leckerer Bratwurst und diversen Getränken noch den Ausführungen von Herrn Frühling ( RWG) über die Marktlage von Dünger und Getreide gelauscht und ausgiebig über die erfahrenen Dinge diskutiert.